平成29年度 神奈川県立愛川ふれあいの村 主催事業

## ☆ユニバーサルキャンプ 実施報告☆

平成30年3月3日~3月4日【1泊2日】

## 【1日目】 3月3日(土) 晴れ

春の陽気の中、主催事業『ユニバーサルキャンプ』を開催し、7家族 21 名の方にご参加いただきました。皆さん初めは緊張していましたが、ゲームを通して少しずつ緊張が解けていきました。ゲームでは、体を動かして笑い合い、少しずつ交流をしていきます。昼食はスタッフも一緒に入り、家族ごとに思い思いの場所で食べました。







午後の活動は『自然探検』と『クラフト』です。『自然散策』は「顔より大きな葉っぱを見つける」 といったミッションをクリアしながら村内を回ります。誰よりも大きな葉っぱを見つけようと、村の 隅々まで歩き回った家族もいました。村の自然をよく知っていただけたのではないでしょうか。







『クラフト』は、ネイチャースタンプ。拾ってきた葉っぱに絵の具を塗り画用紙にスタンプしていきます。思い思いにスタンプし、フォトフレームにも木や絵の具で飾り付けをしていきます。楽しくなって手のひらにも絵の具を塗っていた子もいました。みなさんとても素敵な作品ができました。







片づけをしてフリータイム。ベッドメイキングなどをして休憩しました。夕食でお腹いっぱいになった後は、お風呂でさっぱり。

ナイトアクティビティは"ふれあいコンサート"です。特別ゲストも加わっての演奏会。「しあわせなら手を叩こう」「手のひらを太陽に」の2曲を演奏し、みんなで一緒に歌いました。コンサートが終わると各ロッジに戻り、就寝まで時間をのんびり過ごしました。同じ時間帯に保護者交流会を行い、情報交換の時間を設けました。







【2日目】 3月4日(日) 晴れ

朝少し眠そうな顔も見られましたが、朝ごはんをしっかり食べ、使った場所をみんなで掃除しました。 2日目のメインアクティビティは『アウトドアクッキング』。メニューはチキンライス、クリームシ チュー、オレンジです。







まずは全体で説明を受け、班ごとに調理と火の係2つのグループに分かれ、作業を開始します。包丁が使えない子は型抜きを使って野菜を切っていきました。進んで野菜を切ったり、火起こしをしていきます。他の家族やスタッフと話しながらの楽しい調理。そして、班ごとに大きな声で「いただきます!」。「美味しい!」と、どの班も完食。みんなで協力して作ったご飯は美味しく感じます。







おわりのつどいの前に、外遊びの時間を設けました。疲れている子もいましたが、元気に遊ぶ姿が印象的でした。笑い声と笑顔が溢れ、みんなで楽しみ、ゆったりとした暖かな時間が流れた2日間になりました。またふれあいの村でお会いできることを心より楽しみにしております。(文責:渡部)

